

ももばらだよい8・9月

令和6年9月30日 玉造幼稚園 もも・ばら組

8・9月のねらい
○園生活のリズムを少しずつ取り戻す
○身近な自然に親しむ
○先生や友達と一緒に、体を動かして遊ぶ楽しさを味わう

子どものつぶやき

☆教育的意図をもった働きかけ

子どもの姿

表現遊び(身近な生き物)

ジャンプ！ジャンプ！

池をのぞいて…金魚がいる！



カラスだ！隠れないと！



子どもたちは体をつかって表現することが大好き！幼稚園にいるお魚や動物になって遊んでいます。うさぎになってぴょんぴょん跳んだり、金魚やメダカになってすいすい泳いだり、トンボになって野原を飛んだりしています。イメージが湧きやすい身近な虫や動物になって遊ぶことで、体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。

運動遊び

跳ぶ・くぐる

トンネルだ！小さくなって…



台の上からジャンプ！

少し高い台の上から跳んだり、トンネルをくぐったりして体を動かして遊んでいます。足にパワーをためて高く跳んだり、体を小さくしてくぐったり、いろいろな体の動きを楽しんでいます♪

広い芝生で思いっきり走ると気持ちよさを感じている子どもたち。戸外遊びのときに、一度みんなで「よういどん」と、走ってみると、「今日もよういどんしたい！」との声が。腕をしっかり振って広い芝生の上をのびのびと走っています。

かけっこ



いちについて…



ようい、どん！

ダンス・体操

キラキラ～！



お部屋で遊んでいるときにダンスの曲が流れてくるとみんな口々に歌ったり、踊ったり…。「〇〇ながして！」とリクエストし、遊びの中で楽しく踊っています♪



おさん♪